

グループホーム

今年も果樹園の**ピワ**が立派に実りました！

ピワの収穫



収穫したピワは下処理し、コンポートや蒸しパンにして美味しく頂きました(*´ω`*)♪

果樹園の梅を使ってクッキング〜♪

蒸しケーキ・ゼリー・ジュースを作りました！
「梅干しにするより、こっちの方がいいわ〜♡」と喜んで頂きました☺



アイスクリーム喜んで頂きました☺

外出レクであじさい園へ行きました❀

ひなもり園



～ひなもり園の果樹園のプラム～

コロナ感染対策



コロナ感染濃厚接触者が発生したため隔離対応をさせていただき大変ご迷惑をおかけしました。今後も感染拡大予防に職員一同努めて参ります。



有料老人ホーム ソレイユの丘

調理レク

皆さんのリクエストで丸岡のギョーザを焼きました。「おいしいね。」と喜んでくださいました。



うんどう会



デイサービス

赤団と、白団に分かれて選手宣で競技を開始しました。玉入れ、ボール渡し、職員による大玉転がしを行いました。皆さん、楽しそうに競技をしたり応援されていました☺



特養ソレイユの丘

七夕作り制作



今年も七夕制作が始まりました！皆さん、好みの色合いで思い思いの飾りが出来つつあります。短冊にはどんな願い事を書くのでしょうか？出来上がりが楽しみです☺



音楽療法



待ちに待った、月に1回の音楽療法♡夏の歌で夏の雰囲気味わい、とても賑やかでした。

うらら館



天気良かったからピクニック(*´艸`)



イチゴを植えました♡



果樹園で収穫した梅で梅酢も作りました♪



一生懸命育てたじゃが芋が大きく沢山収穫出来ました(●´ω`●)



三



又

音
る
の



山 山

